



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar, 23 de agosto de 2021

Viaje de Estudio 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Considerando la situación de inestabilidad sanitaria que vive nuestro país y tras varias reuniones sostenidas en conjunto con Dirección y con el operador turístico Sr. Alex Saffa de Satourviajes, hemos decidido posponer el Viaje de Estudio.

Esperemos que en un futuro, las condiciones sanitarias y de logística, permitan desarrollar esta experiencia con absoluta garantía de seguridad para todos los participantes.

Esperando su comprensión, los saluda atentamente,

César Cornejo
Director de Enseñanza Media

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*